
INFORME DE 

EVALUACIÓN



Estimados Hermanos y Hermanas:

Presentamos el siguiente informe de evaluación sobre la Asamblea Eclesial

Diocesana de Pastoral de nuestra Diócesis “San José” de Temuco, llevada a cabo el

sábado 19 de noviembre de 2022, a la que asistieron 617 personas representantes

de todos los rincones de nuestra diócesis.

Este documento contempla datos estadísticos de asistencia, representatividad desde

las distintas áreas pastorales y parroquias, el parecer de los asistentes sobre su

realización y organización, comentarios y sugerencias.

Esperamos con este informe ayudar en este camino por una Iglesia Sinodal de la que

todos somos parte y donde la opinión de cada uno es muy importante.

Equipo Vicaría de Pastoral

Diócesis San José de Temuco



El total de asistentes fue de 617 personas, 

provenientes de los cinco decanatos de nuestra 

diócesis. El gráfico muestra la asistencia desde los 

diferentes ministerios.



Dentro de esas 617 personas, representantes de cada parroquia, también 

fueron convocadas las diferentes Vicarías, Áreas Pastorales, Movimientos, 

Colegios, Religiosas y UCT. 

El gráfico muestra la cantidad de asistentes por cada sector pastoral.



PARTICIPACIÓN POR DECANATOS



Participación 

por Parroquias



Participación por 

Parroquias



Participación por 

Parroquias

 En algunos casos la cantidad de asistencia señalada podría variar, ya que
hubieron personas que sin inscripción previa, no se registraron en la entrada pero
estuvieron en los grupos (11).

Los recuadros consideran laicos, sacerdote y diácono por parroquia



La convocatoria sugería un número de 15 laicos por parroquia. El gráfico muestra que de las 37 parroquias, un

50% pudo convocar un número cercano a lo solicitado (10 a 15), 12 de ellas sobrepasaron la mínima (+ de 15) y

sólo 7 estuvieron por bajo los 10 invitados.

La inscripción previa en el plazo solicitado, y en la medida de lo posible respetando la cantidad solicitada, es de

vital importancia para la preparación de un encuentro de esta magnitud, ya que se deben organizar los espacios,

los grupos de trabajo, preparar material, coordinar las colaciones, etc.

Gráfico de Asistencia General por Parroquia



Con fecha 01 de 

diciembre de 2022, 

hicimos llegar vía correo 

electrónico una encuesta 

de evaluación a todos 

los participantes, la que 

podía ser respondida 

mediante un link digital o 

imprimirla para ser 

contestada 

manualmente.



El 74,8% de las respuestas recogidas en esta encuesta provienen de 122 laicos, el segundo 

porcentaje más alto de respuestas 17,8 % corresponde a los hermanos diáconos (29), 2,5% a 4 

sacerdotes, 2,5% 4 religiosas y 2,5%  4 miembros de la Escuela de Diáconos

2,5%



Número de respuestas por parroquia

132 respuestas recibidas desde 

las parroquias,

80% del total general



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

El 66,3% de las respuestas evalúan 

este punto con la mejor calificación 

Se solicitó evaluar con nota de 1 a 7 (donde 1 es la calificación

mínima y 7 es la máxima) los bloques de trabajo de la jornada,

teniendo presente si las actividades propuestas fueron adecuadas y

si se lograron o no los objetivos esperados.



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

El momento de la oración inicial, fue evaluado 

en un 64,4% con la mejor calificación 



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

El gráfico nos muestra opiniones más divididas en este momento de la 

jornada, pero considerando de igual forma las calificaciones más positivas

Algunos comentarios y sugerencias: 

Fue excelente idea, sin embargo debieron ser más breves. Se sugiere sean todos 

de la misma duración y sin intervención de personas en vivo, además de las 

imágenes se pide resumir las conclusiones del trabajo, en letra grande y visible. 

(presentaciones y videos)



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

Opiniones divididas también es este ítem, con un 38%  nota 7, 

quedando otros 37% y 32% entre 6 y 5 de calificación

Los comentarios apuntan a que la motivación fue buena pero muy extensa, sugieren que  los expositores  

realicen reflexiones más cortas y precisas, y que ese tiempo se agregue al trabajo grupal



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

59,5% evaluó con la mejor 

calificación



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

Comentarios y Sugerencias recibidas desde la evaluación:

• La mayoría de los comentarios apunta a que se debe ampliar el tiempo para 

el Trabajo en Grupo, reduciendo quizás el resto de dinámicas y actividades 

realizadas o ampliando la jornada hasta la tarde. 
•(analizamos más adelante)

En la opinión general, como muestran los gráficos anteriores, el encuentro fue muy bien

evaluado. Gran parte de los hermanos y hermanas que respondieron la evaluación, están muy

agradecidos de haber participado, nos comentaron lo siguiente:

“Fue muy emotivo - un hermoso espacio de encuentro y oración - da gusto ver el compromiso

de las personas - muy positiva - una iglesia viva - muy interesante dinámico y constructivo -

fue un encuentro hermoso con los hermanos y poder conversar - una linda jornada en torno al

desafío sinodal - una excelente actividad de motivación, como también la atención a los

participantes - felicitar la organización y la metodología de trabajo - buena participación de las

distintas parroquias - los signos fueron muy significativos - todo muy bien, los tiempos

precisos, dinámicos, reflexión - Me gusto mucho todo y por haber participado con más

hermanos y compartir experiencias, encontré maravilloso”



Evaluación Dinámicas y Actividades propuestas

Comentarios y Sugerencias recibidas desde la evaluación:

“A pesar que estamos sin pastor la diócesis está viva al 100%. Hay que seguir 

trabajando por nuestra iglesia sinodal, profética y esperanzadora” 

“Fue una hermosa jornada, y tal vez nos faltó tiempo, debería continuar con un 

bloque en la tarde”.

“Me gustó mucho como se realizó esta asamblea, fue muy claro, entretenido y 

participativo, no quedo nadie sin dar su opinión”.  

“Me gustaría participar nuevamente, y también idealmente invitar a los jóvenes 

ellos serán el futuro de nuestras iglesias. Gracias” 

"Para mí fue muy provechoso y algo nuevo, participamos todos en nuestro grupo 

y sirvió para intercambiar nuestras experiencias para con las demás personas”

"Felicidades: Fuerza Mercedaria por la animación y al equipo que coordino el 

momento de oración”



Evaluación Trabajo en Grupo

A las preguntas entregadas, los participantes 

respondieron de la siguiente forma:



Sobre el Trabajo en Grupo

3,1%



Sobre el Trabajo en Grupo

4,3%



Sobre el Trabajo en Grupo

4,3%



Sobre el Trabajo en Grupo



Sobre el Trabajo en Grupo

2,5%



Sobre el Trabajo en Grupo

Comentarios y sugerencias recibidas desde la evaluación:

MÁS TIEMPO PARA EL TRABAJO EN GRUPO

El gran número de comentarios apunta a destinar el máximo de TIEMPO al TRABAJO GRUPAL, ya

que permite la participación activa y se vuelve muy provechosa. El tiempo destinado, es de vital

importancia para poder desarrollar el trabajo, dialogar y profundizar más en él o los temas escogidos,

sin apuros poder reflexionar, compartir ideas y experiencias. Poder registrar de buena forma las

conclusiones.

Si bien se dispuso de 90 minutos para este momento, en la realidad se trabajó 1 hora 15 minutos. Se

manifestó reiteradamente, que se debe dar más tiempo a este trabajo, ampliarlo, que permita el

desarrollo de los temas y poder dar respuestas claras.

“Todos quieren opinar, interactuar y compartir experiencias, la asamblea es para plantear y dar las 

razones de cada planteamiento y enriquecerse mutuamente. Es el momento de aportar, el  momento 

del reencuentro como familia Diocesana. Los temas a tratar son muy buenos y  tienen mucha materia, 

se puede hablar mucho sobre ellas y aprender”.

 “Mi sugerencia sería, cuando abordamos temáticas tan complejas, y temas por doquier y que están 

en la palestra hoy en día, se debería tomar más tiempo y analizar mejor todo, y también un mínimo de 

jóvenes por grupo, los jóvenes son parte fundamental de la iglesia, y en esta oportunidad vi muy pocos 

jóvenes, hay que invitarlos. Gracias” 



Sobre el Trabajo en Grupo

Comentarios y sugerencias recibidas desde la evaluación:

“Que todos los grupos tengan una sala individual, grupos más reducidos - En espacios más amplios, 

no dejar tantos grupos, para no entorpecer a los otros - al aire libre se pierde la audición - Un poquito 

más de orden en la formación de los grupos de trabajo”.

“Quizás que sea menos el número de participantes en los grupos, para poder así lograr un trabajo 

más contundente fraterno - almuerzo  conversado con otros - aprovechar las áreas verdes”

“Preparar más a los moderadores, que sepan bien cuál es su función - Insistir que en los grupos de 

trabajo todos puedan opinar y no solo algunos, aplicar criterios en el uso del tiempo, momentos de 

emotividad, diálogo fraterno y espacios de evangelización” 

“Los temas fueron buenos” – “…hay que aceptarlos porque esos temas se aprueban antes de darlos”

“Dejar sólo un tema por tarjeta, para no provocar confusión en el trabajo de equipo con 2 o 3 temas 

sobre un mismo ítem, ejemplo: jóvenes” 

“…explicar anticipadamente a las parroquias y movimientos la metodología a utilizar, ojalá con 

ejemplos a trabajar en los consejos y reuniones”

 “Seleccionar, de alguna manera, a las personas que participan, pues a muchas personas mayores 

les costaba entender la dinámica de trabajo, sobre todo cuando se piensa en obtener líneas a futuro”. 



Sobre el Trabajo en Grupo

Comentarios y sugerencias recibidas desde la evaluación:

“Por los temas de las tarjetas, una vez más sentí que como Iglesia parece que nos estamos 

preocupando más por lo humano en las personas y por la naturaleza, que por la salvación de las almas, y 

esta última tarea o gracia la tiene sólo la Iglesia, ninguna otra institución u organismo. - “Algunas son muy 

parecidas repiten lo mismo, da  sensación que quieren que queden en primer lugar, especialmente lo que 

dice respecto de la mujer, la violencia y el abuso - Hay temas importantes dentro de la iglesia que no 

estaban en las cartillas” 

“Estuvieron muy bueno ya que todas las preguntas y temas son las realidades en nuestras parroquia y 

hay que actualizar ser más solidario, no ser grupos cerrados, dar solución y transparencia en lo 

económico” 

Hay que trabajar fuertemente para prepararnos a ser una iglesia en salida , ocupada de la iglesia 

sufriente  creo que se nos necesita trabajando inmersos en la sociedad.

Considero que la metodología no fue la más apropiada, ya que las respuestas u opiniones finalmente 

fueron sesgadas, sólo podía opinar una persona por tema…”

Aquí hacemos referencia a tres opiniones: Primero, los adultos mayores son un gran aporte en la 

asamblea, ya que son ejemplo de participación y compromiso en nuestras parroquias. Segundo: Los 

temas elegidos para el trabajo, son los más reiterados en todo el proceso Sinodal. Tercero: la 

metodología de trabajo en grupos fue diseñada para –escucharnos-, cada participante podía defender 

su tarjeta elegida y el resto escuchar sin rebatir, y finalmente aceptar la elección de la mayoría. 



Logística de la Asamblea



Logística de la AsambleaComentarios y sugerencias recibidas desde la evaluación:

 Realizar la Asamblea Diocesana en Octubre, (noviembre en el mes de María, no se puede abandonar las comunidades, 

lo que demora el horario de llegada).

 Que  la jornada se alargue hasta la tarde, un día completo de 9 a 18 horas

 Acotar y respetar tiempos, comenzar y terminar a la hora. Más oración, estudio, desarrollo espiritual y menos cantos. 

 Tener especial preocupación en la ubicación de las personas mayores sobretodo con problemas de movilidad, en el 

gimnasio y salas, para que no tengan que subir escaleras. Sugerir que c/u lleve un cojín para facilitar la circulación. Dar unos

10 minutos para ir al baño o estirarse, ya que en el gimnasio no hay respaldo y produce molestias.

 Tener un buen desayuno  pensando en los que vienen de lejos y toman remedios. Dar más alimentos. Se sugiere además 

agregar fruta (más sano). Recomendar a las personas con problemas alimentarios llevar su colación.

 Colocar avisos en las diferentes áreas (comedor, salas, baños). Tener guías de protocolo para atender a los participantes 

 Ordenar la ubicación de las parroquias por decanato o por Parroquia para evitar que queden dispersos los agentes 

pastorales. Identificar los espacios de las comunidades. 

 Mejorar la Amplificación, para la acústica del gimnasio se necesitan mejores equipos.  Probar y regular el volumen de los 

parlantes para que se entienda mejor.

 Mejorar el uso de las tecnologías, especialmente la proyección de los videos. También la ubicación de la pantalla para las 

personas que estaban en los laterales puedan verla.

Croquis del lugar donde se realizaría el encuentro (entrada). Quizás sería más factible un lugar de más fácil acceso. 



Ambiente vivido durante la jornada

3,7%

0,6%



Ambiente vivido durante la jornadaComentarios:

¡Mucha fraternidad! - ¡Feliz! - ¡Me sentí incluida! - ¡Todos un solo cuerpo! - ¡Mucha alegría! -

¡Fue muy lindo reencontrarnos!- ¡Viví la alegría de escuchar lindas experiencias!

“Hubo un buen ambiente de fraternidad y se compartió con todos, también se notaron las ganas de 

participar y en general se disfrutó la jornada” 

“Fue un encuentro de mucha alegría, para donde mirabas veías caritas alegres, con risas, cantos, 

también el reencuentro con Laicos y Sacerdotes que no veía hace tiempo”

“Me gustó el carácter sencillo y humilde, pero profundo de la jornada. Sí, todo se hizo con mucho amor 

y fraternidad. Bueno el ambiente, mucha hermandad. Muy hermosa jornada”

“Hubo mucha unción del Espíritu en los participantes. Mucha cordialidad, escucha atenta. Aunque no 

todos nos conocíamos fue un trato amable y gentil entre los participantes, muy fraterno”

“Fue un reencuentro esperado yo creo por todos, ¡¡volver a vernos!! Fue maravilloso”

“El entusiasmo de todos y la participación fue clave en el encuentro, 

animada sin duda por el Espíritu Santo” 

“El video de lo vivido (transmisión facebook), debiera mostrarse en todas las parroquias, movimientos, 

etc. Así mostrar la realidad de nuestra Iglesia y animar a la mayor participación de sus fieles” 

¿Se vivió un ambiente de fraternidad, horizontalidad, primando el respeto entre todos los participantes?



Ambiente vivido durante la jornadaComentarios:

“Siento que así fue: que sacerdotes y diáconos  participaran como el común de las personas nos 

enmarca en un ambiente más horizontal definitivamente” 

“Las dinámicas muy amenas, permitió participación y socializar con los demás - Todo muy 

fraterno, alegre - Todos dando su opinión y con respeto - Las opiniones nunca se cuestionaron, 

eso indica nuestro respeto por el otro -Todos tenían su opinión clara de lo que sucede - Bien que 

uno pueda elegir en que tema opinar - Compartimos con personas de los distintos decanatos - Al 

momento de trabajar, todos escucharon lo más atento posible a sus hermanos - Gran 

reencuentro para muchos y excelente posibilidad de expresión - Se valoró la participación de los 

jóvenes ya que en el grupo había un buen número” 

“… la segunda parte interesante. Es decir, del trabajo en grupo hasta el envío. Lo anterior, 

Temuco no necesita tanta motivación, los laicos por si solos ya están motivados, 

su presencia lo dice todo".

“Se vivió la fraternidad, pero varios se retiraron antes de los tiempos programados”

“Digo si, aunque escuché grupos donde habían sacerdotes que querían dirigir ellos a los 

participantes, otros sacerdotes no participaron en grupos”. 

¿Se vivió un ambiente de fraternidad, horizontalidad, primando el respeto entre todos los participantes?



OPINIÓN GENERAL

“… estuvo todo muy bien organizado y me gustó mucho el darnos la posibilidad de expresar nuestro parecer y 

poder escuchar a los hermanos que contaron sus opiniones y testimonios de diferentes áreas pastorales de 

diferentes parroquias y fue muy lindo poder encontrarnos y unirnos todos en el mismo espíritu y en la misma 

iglesia en donde la Cabeza es Cristo y nosotros los miembros y en donde todos juntos formamos la Iglesia”.

“Muy buena asamblea - muy bien cuidada en detalles - buena organización - buen trabajo eclesial - en general 

un buen encuentro - Me pareció bien el uso de los tiempos, también la animación, pues permite que la gente 

esté atenta y despierta - Positiva, buen lugar, los expositores fueron claros - Fue un hermoso espacio de 

encuentro y oración - Excelente tener la oportunidad de encuentro - Muy linda experiencia - La despedida del 

Padre Basly muy emotiva y motivadora, también el inicio con el Padre  Ariel  muy buena - Fue una bonita 

instancia de participación, me gustó mucho el grupo musical y la motivación de los invitados - La oración y 

liturgia muy acordes a la temática y muy bonitas - Gracias por la organización a todos los encargados”

“Una asamblea con mucha espiritualidad - El Espíritu Santo se sintió revolotear todo el tiempo, y la compañía 

de nuestra Madre del Cielo, gracias por todo su trabajo, yo feliz - Lo que viví este año fue muy lindo  - El 

ambiente de fe de compromiso de muchos hermanos, increíble”.

“Era muy necesario un encuentro así, cercano, significativo y sencillo - Sirvió para reencontrarse con las 

demás comunidades - Me gustó mucho el espacio de conversación y de escucha - Se debe mantener este 

formato - Fue una experiencia enriquecedora de la participación, compromiso y labor de cada uno en los 

diferentes roles que tiene dentro y fuera, de la escuela o iglesia”



OPINIÓN GENERAL

”Pudimos reencontrarnos con los hermanos, ver a nuestros Presbíteros que han pasado por nuestra 

parroquia. - Es esperanzador ver a las pastorales trabajando por la evangelización de sus comunidades”.

“Fue una buena experiencia, obviando las cosas que se pueden mejorar, sobretodo porque se pudo opinar 

- Me pareció bien así como fue - Que sea parecido al anterior - Fue hermoso el encuentro - Me encantó 

asistir, no tengo sugerencias para el otro encuentro - Que sea igual”

“…agradecer a Dios por esta Asamblea, este encuentro, por atrevernos a encontrarlos presencial, que en 

estos tiempos difíciles son como ese bálsamo de amor que nos da nuestro Padre del cielo, no 

desaprovechemos estas instancias y los felicito por su trabajo, bueno sólo revisar la acústica de los 

lugares y que sea todo sencillo, en lo amable, cariñoso, para entender que ahí está la esencia de 

Jesucristo”. 

“Me encantó las personas encargadas de la recepción inicial.... cálidas, amables y atentas, un 7 para ellos, 

Gracias.  - Primera vez que participaba.  - Igual me dio un poco de vergüenza, pero todos nos animaron y 

motivaron. - Me gustó que nos sirvieran jugo y galletas mientras se trabajó en los temas”

“En general todo estuvo bien. - Sabemos el enorme esfuerzo logístico y económico que demanda realizar 

este encuentro diocesano. Felicitar, agradecer y a seguir trabajando en nuestra querida Diócesis -

Felicitaciones a los organizadores, un gran desafío sin duda. - Bendiciones a todos -

Felicito a todas y a cada una de las personas que organizaron esta asamblea -

El coro de niños estuvo genial - Por supuesto que la próxima asamblea tiene que ser mucho mejor”



Sugerencias recibidas para el próximo encuentro diocesano:

“Convocar a más agentes pastorales. “Que las comunidades o parroquias insistan en que los laicos 

deben asistir a estas asambleas porque son muy enriquecedoras”. Jóvenes que asistan puedan ser 

mediadores. Que todas las personas vayan realmente dispuestas a lo que se les solicitó”.

“Que los consejos pastorales decanales tengan participación en la organización de la Asamblea 

Diocesana” 

 “Disminuir el tiempo de inicio (muchos discursos, motivación, videos) - La oración y el envío deben 

acotarse por el limitado tiempo disponible - Una buena explicación al principio, es suficiente motivación, 

reflexiones demasiado extensas tienden a opacar y saturar a los participantes con análisis demasiado 

profundos y a veces un tanto redundantes - ..quitaría un poco de tiempo a la recreación y aumentaría el 

tiempo para el trabajo grupal. Lo demás muy adecuado, felicitaciones, así se hace!”

Seguir profundizando en el camino sinodal, especialmente las actitudes.

Tal vez se pudiera fortalecer las asambleas decanales y evitar la diocesana

Remitir el programa con anterioridad 

Instalar plenarios

Si hay signos de nuestros hermanos mapuche ya que vivimos en la región de la Araucanía, poner 

también nuestra bandera chilena.



Otros comentarios y sugerencias

SANTISIMO Y BENDICION FINAL

Señalamos también este tema, 

ya que hubo algunos comentarios y expresiones divididas:

“Me encantó la presencia del Santísimo, en forma permanente”

“Mantener la exposición del Santísimo “

“…Los momentos de oración fueron muy inspiradores y los signos fueron muy significativos, tener al 

Santísimo expuesto fue un signo que marcó la jornada, ya que nos hace falta tener siempre presente al 

Señor en todo lo que hagamos y esa instancia nos lo hizo recordar "

“Muy lindo encuentro, con exposición del Santísimo, ambiente fraterno de alegría, fue una bendición 

participar en este encuentro”.

“Me pareció un encuentro totalmente necesario para recargar energías, sintiendo como centro la presencia 

sanadora del Santísimo Sacramento del Altar y el Espíritu Santo entre nosotros”
. 

“Fue todo muy bonito y armónico, tal vez sugerir, que al alabar al Santísimo se rezara la divina 

misericordia, eso encontré que faltó, o cantos alabando al Santísimo”

“Además se sugiere, socializar a modo de reflexión la importancia del respeto en los momentos de oración 

y de la importancia litúrgica…, ya que al exponer el Santísimo muy pocos se arrodillaron o en la oración 

final sin importar el momento que se vivía las personas empezaron a irse”. 



Otros comentario y sugerencias

SANTISIMO Y BENDICION FINAL

Por otro lado:

“Si se va a exhibir el Santísimo pediría más respeto por El - La posición del altísimo, quedo expuesto a no 

ser respetado - No me pareció que el Santísimo quedara todo el tiempo en exposición y se le pierde  la 

seriedad que merece”

“Debió ser al comienzo y luego al despedirse”. 

“Poco respeto al Santísimo lo dejamos sólo, se le dio la espalda repetidas veces - Quizás, no es el lugar 

para exponerlo, porque todos pasamos por al lado sin siquiera hacer una reverencia”

“Quizás lo único que me dio algo en mí corazón, fue que el Santísimo quedó en segundo lugar, muchos 

pasamos por frente del Señor y ni siquiera hicimos una reverencia”. 

"Para una próxima oportunidad sugiero que El Santísimo no sea expuesto durante toda la jornada, pues no 

siempre hubo un ambiente de recogimiento, que desde mi punto de vista es primordial”.

“La exposición del Santísimo fuera solo en la oración inicial, ningún respeto por el Señor Sacramentado. El 

signo del agua bendita, buena iniciativa, solo que  la forma de administrarla no fue la más adecuada, al 

final  “se chacreo" se transformó en chacota”.

“Adicionar la Eucaristía  - Faltó la misa”.





Luego del trabajo y reflexión 
en grupo, se les pide a los 
participantes plantearse un 
compromiso para continuar 
este trabajo por una iglesia 
sinodal.



Desde los compromisos expresados por los participantes,
pudimos destacar tres temas que sobresalen…..



COMPROMISOS MÁS 
EXPRESADOS POR LOS 

ASISTENTES



Me comprometo con LOS JÓVENES



Apoyar en todo lo 
que concierne a mi 

capilla donde yo 
pertenezco y poder 

servir a Dios.

Incentivar y participar en 
la creación y organización 

de actividades dentro de mi 
comunidad para ir en 

encuentro con los distintos 
barrios de mi comuna

ME COMPROMETO A:



SER BUEN TESTIMONIO



 Agradecemos a cada uno de los hermanos y hermanas que participaron en la 

asamblea y a los que se dieron el tiempo de darnos su opinión contestando la 

evaluación.

 Les invitamos a leer el documento "Año Pastoral 2023: Desafíos que surgen de 

la Asamblea Diocesana 2022", material elaborado con los aportes recogidos en 

el trabajo realizado en dicha asamblea y con la mayor fidelidad a lo expresado por 

los participantes en los grupos y compromisos entregados.

 Disponible también en nuestra página web 

https://vicariapastoraltemuco.jimdofree.com/

Dios les Bendiga

Equipo Vicaría de Pastoral

Diócesis San José de Temuco
Enero,2023

https://drive.google.com/file/d/17NnbC7ckMHqE5ThrIu1dR-RyHkczdp2m/view?fbclid=IwAR07P5AYPgrVZ3t2hFIN14at15JiQCWUJbIDvkBzmENT__4XdwtxOesPOa4
https://drive.google.com/file/d/17NnbC7ckMHqE5ThrIu1dR-RyHkczdp2m/view?fbclid=IwAR07P5AYPgrVZ3t2hFIN14at15JiQCWUJbIDvkBzmENT__4XdwtxOesPOa4
https://vicariapastoraltemuco.jimdofree.com/

